



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 055
06 de febrero de 2019

La séptima edición del COLOR FEST 5K apoyará a fundación para niños y jóvenes

En Quito se llevará a cabo la séptima edición del evento internacional Color Fest 5k que contará con varias actividades. Parte de lo recaudado será destinado a la Fundación Luz de Esperanza que atiende a niños y jóvenes de escasos recursos que han sufrido algún tipo de violencia.

En entrevista para Radio Universitaria, el organizador de la carrera, Guillermo Suárez, señaló que, Color fest 5k, es una franquicia a nivel mundial, en Ecuador se han desarrollado varias ediciones desde el año 2015 en ciudades como Ibarra, Guayaquil y Quito. Para Suárez, el objetivo de la carrera es brindar a la ciudadanía una alternativa sana de diversión para toda la familia y en donde la meta es terminar el recorrido sin importar el tiempo de la culminación.

Durante el evento los asistentes contarán con un seguro contra accidentes, Suárez detalló que en la carrera los participantes serán pitados de colores hasta llegar a la meta en donde podrán disfrutar de demostraciones artísticas, música en vivo y una feria de emprendimiento. El evento se desarrollará el 16 de febrero en el Parque Bicentenario, quienes estén interesados en inscribirse y asistir al evento, pueden visitar la página de Facebook COLOR FEST 5k – Ecuador. **AC**

